
Protokoll:  
 
Vorsitzende der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen, Rm Mehlbreuer, erläutert die Vorteile von 
mehr Fahrradstraßen. Unter anderem zählt sie Gründe der Lebensqualität, der Sicherheit, der 
Anerkennung und Wertschätzung sowie der guten Werbung für Koblenz auf.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0047/2014). 
 


